
 Dresden, 14.07.24 
Liebe Mitglieder des Fördervereins, 
 
 
alle sind in der Sommerpause – Gelegenheit auf das letzte halbe Jahr zurück zu schauen. 
 
Mit mehreren Treffen konnten mit der Feuerwehr (Pillnitz und Stadt Dresden) und der 
Schulleitung die Idee des Fördervereins für das GTA-Angebot Ausbildung zum Feuerwehr-
Truppmann im kommenden Schuljahr konkretisiert werden. Eine Vielzahl von Detail-
Problemen zu Stundenplan, Ausrüstung, Kleidung, Finanzierung, Einwerbung von 
Fördermitteln sowie personeller Besetzung der Ausbilder wurden geklärt. 
Am 10.06.24 fand dann mit den beiden jetzigen 8. Klassen in der Freiwilligen Feuerwehr 
Pillnitz ein Schnuppertag statt. Die erhoffte Mindestanzahl von 8 Teilnahmemeldungen 
wurde danach mit 5 Meldungen leider nicht erreicht. Die Bereitschaft für ein zusätzliches 
Engagement der Jugendlichen über den normalen Schulbetrieb hinaus konnte leider nicht 
ausreichend geweckt werden, auch nicht mit der Aussicht auf den im GTA-Angebot 
integrierten Erste-Hilfe-Kurs (wichtig z.B. für die spätere Fahrschule). 
Im Folgejahr soll es einen neuen Versuch für dieses GTA-Angebot geben. 
 
Seit der Mitgliederversammlung am 08.04.24 komplettiert Herr Dennis Venter aus Dresden-
Rockau den Vorstand des Fördervereins. Der bisherigen stellvertretenden Vorsitzenden Frau 
Carola Nacke aus Pirna danke ich für ihre Arbeit im Vorstand. 
 
Am 10.05.24 wurde der Grundschul-Anteil am Vereinsvermögen an deren neuen 
Förderverein überwiesen. 
Die Trennung der beiden Fördervereine der 88. Grundschule und der 88. Oberschule ist 
damit abgeschlossen. Mit Stand 14.07.24 haben wir 106 Mitglieder. 
 
Wie in den Vorjahren konnte der Förderverein folgende Projekte unterstützen: 

 Klassenfahrt der 9. Klassen nach Weimar/Erfurt 
 Veranstaltungen der Kl. 6a (Trampolin-Springen), Kl. 6b (Geibeltbad) und Kl. 8b 

(Stadtmuseum) 
 Ausgestaltung der Schulentlassungsfeier der Kl. 9H sowie Kl. 10a und 10b 
 zum Schuljahresende Würdigung einzelner Schüler durch ihre Klassenlehrer mit 

Urkunden und Gutscheinen 
Die vom Förderverein für 2024 wieder ausgelobten Fördermittel in Höhe von 4.500€ sind 
damit zu ca. 48% in Anspruch genommen. Gern unterstützen wir weitere Veranstaltungen 
der anderen Klassen. 
Allen Mitgliedern danke ich für die Finanzierung dieser Aktivitäten durch ihre 
Mitgliedsbeiträge! 
 
Ihnen allen wünsche ich eine erholsame Sommerzeit – und bleiben Sie uns gewogen! 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Stefan Kempe Anhang 
Vorsitzender des Fördervereins Fördermittel 2024 (Stand per 14.07.24) 
der 88. Oberschule Dresden-Hosterwitz 


